



Contraída por la anterior Corporación y no consignada como tal

Descubierta deuda del Ayuntamiento con Hacienda de cien millones



Según hizo público el Alcalde de Toledo ayer, en el transcurso de la rueda de prensa que viene celebrando cada viernes, el Ayuntamiento de nuestra ciudad adeuda a Hacienda cien millones de pesetas desde el año 1985, fecha en la que la anterior Corporación Municipal solicitara un crédito que, según declaraciones del actual alcalde, no se consignó como tal en su día, apareciendo al

final del ejercicio 85 un superavit, cuando en realidad se trataba de un déficit. José Manuel Molina aclaró que de forma inminente se va a remitir al Pleno un informe por vía de urgencia de intervención para dar cuenta de este nuevo débito que agrava, aún más, la delicada situación económica del Ayuntamiento de Toledo. Foto/ J.L. Pérez



Encierro de los trabajadotes de Recaudación. Desde las tres de la tarde de ayer, las diez personas que componen la plantilla de la Oficina de Recaudación Municipal permanecen encerrados en las citadas dependencias como muestra de su rechazo al despido ilegal del que a su juicio van a ser objeto por parte de la actual Corporación Municipal. Por su parte el Alcalde de Toledo ha aclarado a EL DIA de TOLEDO que los contratos de este grupo de trabajadores están fuera de la legalidad. Foto/ Carlos Moreno

Federación Local de AA. VV. de Toledo:

«Sin pleno, no habrá ni llaves, ni acuerdo»



La Federación Local de Asociaciones de Vecinos de Toledo, «El Ciudadano», en rueda de prensa celebrada ayer manifestó su decisión de no devolver las llaves de los locales públicos que hasta ahora están utilizando, ni suscribir el acuerdo sobre utilización de centros cívicos mientras no sea revocado por un nuevo plenario municipal. Del mismo modo explicaron a este diario su oposición a que se hiciesen modificaciones en el Plan General de Ordenación Urbana para la futura construcción, en la zona del Vivero Municipal, de las dependencias de la nueva Consejería de Agricultura. Foto/ Carlos Moreno.

Al Ministerio de Educación

Toledo solicita un Instituto Nacional de Ed. Física

La Comisión de Gobierno aprobó la solicitud para la concesión de la ubicación de un Instituto Nacional de Educación Física en nuestra ciudad. Para tal fin se ha llevado a cabo un estudio que muestra la disponibilidad de instalaciones deportivas de la ciudad remitiéndose a la Presidencia de la JCCM y al Consejo Superior de Deportes con la intención de que apoyen dicha solicitud. Tras la finalización del plazo de solicitud, que concluye el próximo día 31 de Diciembre, se sabrá si se accede o no a la concesión del INEF en favor de Toledo.

SUMARIO

Hoy elecciones en el Colegio de Abogados de Toledo

En 1.988 habrá línea directa entre Toledo y las capitales de Castilla-La Mancha

«Crónica de lo que pasa» por Emilio Romero

Moción conjunta de IU y PSOE para la recuperación de competencias del Pleno

Editorial: El turismo en Toledo